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Corso Vittorio riapre ai pedoni venerdì. La promessa di Alessandrini e Del Vecchio dopo un
sopralluogo. I commercianti protestano: per la notte bianca via le transenne

 PESCARA Un summit «franco», ieri mattina, su corso Vittorio Emanuele, tra il vertice
dell’amministrazione comunale e alcuni commercianti: uno di loro, vista l’esasperazione per i lavori sulla
strada non ancora conclusi, si è espresso anche con un linguaggio piuttosto colorito, hanno riferito alcuni
testimoni, tanto da indurre un agente della polizia municipale presente all’incontro a chiedere di moderare i
toni. Insomma, mattinata con un battibecco, tra Comune e negozianti, con una netta richiesta degli
esercenti: «Vogliamo che per la notte bianca di venerdì prossimo il cantiere venga smantellato». E il
Comune ha risposto che entro dopodomani farà di tutto per accontentarli. Il tutto ieri intorno alle 11, sul
corso, quando il sindaco Marco Alessandrini, il suo vice, nonché assessore ai Lavori pubblici, Enzo Del
Vecchio, più alcuni tecnici del Comune ed esponenti delle società di trasporto pubblico Arpa e Gtm, si
sono recati nei pressi del cantiere per un sopralluogo. Un’ulteriore supervisione, dopo quelle delle
settimane scorse, nel tentativo di capire se riaprire la strada al traffico automobilistico tout court, solo ai
bus, o invece chiuderla per sempre al transito delle macchine, visti i problemi relativi alla sicurezza che
proprio Del Vecchio aveva sottolineato in un precedente check up sul posto. «Sono sette mesi che la
situazione è così», ha sbottato Claudia Di Marco, del negozio Dimar. «E non si può andare avanti in questo
modo», ha aggiunto, anche perché incombe la manifestazione “Pescara di notte”, di venerdì prossimo,
dove i commercianti sperano di tirar su qualcosa dalle reti, dopo le vacche magre degli ultimi mesi,
nonostante i saldi in corso. «Io, per esempio», ha continuato Di Marco, «starei contattando un’impresa per
l’animazione serale di venerdì. Ma non sono sicura che in quel giorno verranno tolte le transenne e, quindi,
sarebbe inutile fare intervenire l’animazione». La speranza pervade Luciano Ciavattella e Gabriella Tatoni,
della gioielleria Montalbano. «Stamattina (ieri mattina per chi legge ndr) ci hanno promesso che per
venerdì sarà tutto sistemato. Vedremo». L’antifona non cambia con Tiziana Calimeo, di Moda Giovane.
«L’amministrazione non è quella di prima», ha esordito. «Tuttavia noi siamo sfiniti da questa situazione,
anche se ora ci hanno annunciato che porteranno a compimento i lavori. Però devono fare al più presto e
m’aspetto che facciano passare gli autobus, poiché questi mezzi portano gente». Anche Sonia Bernardo, di
Le Magie, è irritata. «Non se ne può più». E la rassicurazione, ai commercianti, per dopodomani, è arrivata
da Del Vecchio. «Ci hanno chiesto un intervento positivo: la rimozione delle barriere che ingessano gran
parte del corso», ha confermato il vicesindaco. «E la nostra intenzione è innanzitutto rimuovere il cantiere,
questo già entro venerdì, in modo da lasciare aperta ai pedoni la via in occasione della manifestazione
“Pescara di notte”, la prima notte bianca dei saldi di stagione. Si tratta di un obiettivo che realizzeremo
facendo tutti gli sforzi che ci competono perché prestissimo, almeno le transenne, possano sparire». Per
quanto riguarda invece il destino della strada, ha aggiunto il vicesindaco, «si percorrerà la via più
condivisa. La priorità è comunque quella di garantire l'incolumità di tutti i soggetti che a vario titolo
usufruiranno dell’arteria»
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